



ManpowerGroup™

CareerHarmony, subsidiaria de Manpower Inc., apoyará a emprendedores de Shanghai gracias a cooperación histórica con autoridad laboral de China

November 14, 2005

CareerHarmony, subsidiaria de Manpower Inc., apoyará a emprendedores de Shanghai gracias a cooperación histórica con autoridad laboral de China. Manpower Inc. (NYSE: MAN), compañía líder en servicios de recursos humanos en el ámbito mundial, anunció el día de hoy que la Oficina Municipal de Trabajo y Seguridad Social de Shanghai ha nombrado a la subsidiaria de Manpower Inc., CareerHarmony, como la empresa proveedora de sistemas de evaluación para esa Oficina. El nombramiento es el resultado de una alianza conformada por los sectores público y privado, entre la Municipalidad de Shanghai y la oficina de alianzas internacionales de Manpower Inc. en Shanghai. Esto marca los pasos a seguir en la alianza histórica con las autoridades laborales de Shanghai para implantar y adaptar las mejores prácticas de empleo internacionales, en beneficio de esta economía en expansión.

El primer proyecto de CareerHarmony comenzará de inmediato y consistirá en presentar servicios de selección y evaluación a través de Internet para los emprendedores que busquen apoyo del gobierno para establecer nuevas empresas en la Municipalidad. "Aprovechar las últimas tecnologías y técnicas para identificar y apoyar a los emprendedores con mayor potencial permitirá que la Municipalidad de Shanghai acelere aún más su desarrollo en este campo", comentó Stuart Marvin, director ejecutivo de CareerHarmony. "Estamos muy entusiasmados con la idea de trabajar con la Oficina Municipal de Trabajo en este sector clave de la economía en expansión: los nuevos emprendedores."

Se calcula que el número de evaluaciones será de alrededor de 20.000 emprendedores potenciales al año, y éstas se orientarán a mejorar la calidad y cantidad de los graduados de los excelentes programas de formación vocacional que ofrece la Municipalidad de Shanghai.

"El acuerdo que hemos firmado por cinco años para el suministro de evaluaciones por Internet es una señal del compromiso a largo plazo y del valor real que el acuerdo aporta a ambas partes en esta relación", comentó David Arkless, Vicepresidente Principal de Asuntos Corporativos de Manpower.

La Oficina Municipal de Trabajo y Seguridad Social de Shanghai considera que la segunda etapa de esta alianza mejorará la calidad y eficacia de los procesos de empleo actuales. El Director general Zhu espera que con este proyecto mejore el volumen, la calidad y el grado de éxito de los emprendedores que reciben capacitación en su oficina de Shanghai. "Esta alianza con Manpower, entre el sector público y el sector privado, tiene como fin implantar las mejores prácticas internacionales en el mercado de trabajo de Shanghai."

Las evaluaciones se usarán en la red municipal de centros de servicios públicos de empleo. Las herramientas y los servicios de consultoría de CareerHarmony garantizarán que la formación vocacional de excelencia y el apoyo a los nuevos emprendedores en Shanghai beneficien a quienes estén en mejores condiciones de aprovechar los recursos. El sistema hará uso de cuestionarios contemporáneos con eficacia comprobada a nivel internacional, además de exámenes psicotécnicos y de aptitudes; todos convalidados en Shanghai.

Después de este proyecto inicial para nuevos emprendedores, en el año 2006, CareerHarmony creará herramientas de evaluación para candidatos de otros cursos de formación vocacional que ofrece la Municipalidad.

Manpower Inc. abrió sus puertas en la China continental en el año 2000; hoy Manpower y sus subsidiarias cuentan con una red de 17 oficinas en todo ese territorio. La sede de Manpower China se encuentra en Shanghai.

Notas a los editores

Para más información sobre la primera etapa de la alianza de Manpower con las autoridades laborales de China, haga clic en el enlace a continuación: [First phase of historic cooperation with Chinese authorities](#) (Primera etapa de la cooperación histórica con autoridades chinas).

Acerca de Manpower Inc.

Manpower Inc. (NYSE: MAN), compañía líder en servicios de recursos humanos en el ámbito mundial, ofrece a sus clientes una gama de servicios que satisfacen las necesidades durante el ciclo laboral y comercial. La compañía se especializa en reclutamiento de personal temporal, permanente y por contrato; evaluación de empleados; capacitación; transición de carreras profesionales; consultoría de organizaciones; y servicios financieros profesionales. Manpower cuenta con una red mundial de 4300 oficinas en 72 países y territorios que le permite satisfacer anualmente las necesidades de 400.000 clientes; ya sean pequeñas y medianas empresas de todos los sectores o grandes multinacionales del mundo. Manpower centra su tarea en aumentar la productividad mejorando la calidad y la eficiencia y reduciendo los costos. Así, los clientes pueden concentrarse en las actividades principales de su empresa. Además de la marca Manpower, la compañía opera bajo las marcas Right Management Consultants, Jefferson Wells y Elan. Para más información sobre Manpower Inc., visite su sitio web: www.manpower.com.

Acerca de CareerHarmony

CareerHarmony es la compañía de evaluación por Internet de Manpower. CareerHarmony suministra herramientas de selección y evaluación electrónicas a las principales organizaciones del mundo en más de 30 países y en 16 idiomas.

Para más información, contacto:

Tracy Shilobrit

Manpower Inc.

Tel.: +1.414.906.6088

E-Mail: tracy.shilobrit@manpower.com